



RINGKASAN

SALSABILA MEIRIZKY. Pengembangan Website Carik Jakarta di Dinas Pemberdayaan, Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk (*Development of the Carik Website of Jakarta at the Office of Empowerment, Child Protection and Population Control*). Dibimbing oleh SOFIYANTI INDRIASARI.

Dinas Pemberdayaan, Perlindungan Anak dan Pengendalian Penduduk (PPAPP) merupakan unsur pelaksana urusan pemerintahan bidang pemberdayaan masyarakat, urusan pemerintahan bidang pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak serta urusan pemerintahan bidang pengendalian penduduk dan keluarga berencana. Dinas PPAPP memiliki tugas lain yaitu pengumpulan, pengolahan dan penyajian data dan informasi bidang pemberdayaan masyarakat, bidang pemberdayaan perempuan dan perlindungan anak, bidang pengendalian penduduk dan keluarga berencana serta bidang penggerakkan dan ketahanan keluarga.

Dinas PPAPP melakukan penyajian informasi melalui website Carik Jakarta. Maka dari itu, Dinas PPAPP ingin mengembangkan *website* Carik Jakarta dan menambahkan fitur untuk memfasilitasi admin dan super admin dalam melakukan penyajian informasi pada *website* Carik Jakarta. Pengembangan Website Carik Jakarta menggunakan aplikasi *Visual Studio* dengan bahasa pemrograman *javascript* dan untuk *database* menggunakan *MySQL*. Dalam pengembangan *website* Carik Jakarta menggunakan metode *waterfall*. Hal ini dikarenakan data dan informasi yang sudah jelas di awal, tahap demi tahap yang dilalui harus berurutan. Terdapat lima tahapan pada metode *waterfall* meliputi *Requirement Analysis* (analisis kebutuhan), *Design* (desain sistem), *Development* (pengembangan sistem), *Testing* (uji coba sistem), dan *Maintenance* (pemeliharaan sistem).

Kata kunci: *Website* Carik Jakarta, Dinas PPAPP, penyajian informasi, *Waterfall*, *Javascript*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang meminumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.